7 Piéces

280 m?
Réf. 85989992
32000 €

Mougins
Maison a louer (06250)
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Située a proximité du prestigieux Royal Mougins Golf Club, cette villa
contemporaine de luxe, récemment construite, offre un confort
exceptionnel dans un cadre paisible. La maison principale comprend
quatre spacieuses chambres en suite, dont une superbe suite parentale
a |'étage avec une grande salle de bain et une terrasse privée. Chaque
chambre bénéficie d'un acces a une terrasse offrant une belle vue sur
la campagne environnante. Une annexe indépendante et entierement
équipée accueille deux chambres supplémentaires et une salle d'eau

partagée — idéale pour des invités ou du personnel. La ...

Located near the prestigious Royal Mougins Golf Club, this recently built luxury
contemporary vila offers exceptional comfort in a serene setting. The main house
features four spacious en suite bedrooms, including a stunning master suite upstairs
with a large bathroom and private terrace. Each bedroom opens onto a terrace,
offering beautiful views of the surrounding countryside.A separate, self-contained
annexe provides two additional bedrooms and a shared shower room—perfect for
guests or staff. The villa boasts a fully equipped modern kitchen with a dining area
and cozy TV corner, as well as ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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